



みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー816発

他の写真も掲載中!
詳しくはこちらから!



みのおNOW

親子2代で最優秀賞を受賞! 第37回箕面まつりポスター原画決定!

106点の応募があり、最優秀賞に南小学校3年生の工藤小愛さんの作品が選ばれました。「はっぴを着た弟と、うちわを持ったゆずるを画用紙いっぱい描いて、お祭りの楽しさを表現しました。夜のきらきらとしたようすが伝わるように、提灯の周りを明るく描いたり、黄色い絵の具を散らしたりしています」と小愛さん。なんと、お母さんも第14回箕面まつりポスター原画の最優秀賞受賞者で、「お母さんと同じ賞が取れてうれしいです」と話していました。

受賞作品9点は、10月1日(土)・2日(日)開催の「箕面まつり」で、メイプルホールロビーに展示されます。



箕面の自然を五感で楽しむ 「森林ヨガ2022spring」開催

箕面公園で毎年開催されている「新緑カーニバル」。その一環として実施されたのが「森林ヨガ2022spring」です。会場となったのは瀧安寺鳳凰閣(国の登録有形文化財)。参加者のみなさんは、初夏の風が吹きわたる開放的な広間に集まり、視界いっぱい広がる新緑を眺めながら、のびのびとヨガを楽しんでいました。

この「森林ヨガ」は、5月14日(土)・21日(土)・29日(日)の3日間にわたって実施され、各回で「自然を感じられて気持ち良かった」「心身ともにリラックスできた」という声が上がっていました。

箕面出身のキックボクサー・ 大森隆之介さんを応援しよう!

箕面出身の大森隆之介さんは、キックボクシングの団体「RISE」に所属するプロの格闘家です。4月24日(日)に東京・後樂園ホールで開催された大会では、滝ノ道ゆずるをあしらったコスチュームで試合に臨み、見事2ラウンドKO勝ちを収めました。5月10日(火)には、大森さんが箕面市長を表敬訪問し、大会の勝利やバンタム級の日本ランキング4位になったことを伝えました。



また、6月4日(土)には、タッキー816の公開生放送に出演。子どもの頃の話や得意技など、どんなテーマにも気さくに受け応えする一方で、「後輩たちのためにもキックボクシングの人气が高まってほしい。そのために、僕たちがもっと活躍しないといけない」と熱い思いを語る場面もありました。大森さんが掲げる今後の目標は「日本チャンピオン」。みなさんもぜひ応援してください!

